

EL OLÍMPICO JAIME MARTÍ, GALARDONADO CON LA “DESPERNADA DE ORO” EN LA V GALA DEL DEPORTE

- El Ayuntamiento premia a 41 villanovenses por sus logros deportivos.
- Dos policías locales y el director de Mapfre Seguros Villanueva de la Cañada, galardonados con una distinción.

Vva. de la Cañada, 29 de sept.- El alcalde, Luis Partida, presidió este pasado viernes -acompañado por el director general de Deportes de la CM, Miguel Ángel Martín y la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos- la V Gala del Deporte, un acto con el que el Ayuntamiento rinde homenaje a los deportistas del municipio que han obtenido resultados relevantes en el periodo comprendido entre el 1 de octubre de 2006 y el 16 de septiembre de 2008.

Al acto, celebrado en el Pabellón cubierto del Complejo Deportivo Santiago Apóstol, asistieron concejales de la Corporación Municipal y representantes de las distintas Federaciones Deportivas de la Comunidad de Madrid. También estuvieron en la cita Coral Bistuer, campeona olímpica en Taekwondo; el seleccionador y director técnico de saltos de trampolín de la Federación Española de Natación, Manolo Gandarias; el responsable del Área de Deportes de Telemadrid, José M^a del Toro; el rector de la Universidad Alfonso X El Sabio, José Domínguez de Posada, y el gerente del Club de Golf La Dehesa, Eladio Moreiras. El maestro de ceremonias fue el periodista de la Cadena COPE, José M^a Alfageme.

“Despernadas” y diplomas

El máximo galardón, la “Despernada de Oro” fue para Jaime Martí Marcos, tirador de esgrima que representó a España en la modalidad de sable en los Juegos Olímpicos de Pekín. Sandra Marcos García, campeona de España de Esgrima (categoría individual y por equipos) en la modalidad de sable en 2008, recibió la “Despernada de Plata” y, Ararat Martín Ruíz, campeona de España de Volteo (Hípica) en 2007, la “Despernada de Bronce”.

Durante la celebración, se entregaron además 31 diplomas “Espiga de Bronce”, 3 diplomas “Espiga de Plata” y 4 diplomas “Espiga de Oro”. Las disciplinas deportivas en las que más destacan los deportistas villanovenses son: esgrima, hípica,



natación (saltos), horseball, judo, tenis, atletismo, golf, taekwondo, mountain bike y gimnasia artística.

“En primer lugar quiero destacar la dedicación, esfuerzo e ilusión de todos estos jóvenes deportistas a quienes agradezco lo alto que dejan el pabellón de Villanueva de la Cañada allí por donde van, dentro y fuera de España. Son los mejores embajadores que podemos tener. Les animo a seguir practicando deporte porque, además de beneficioso para la salud, a través de él se desarrollan valores tan importantes para el desarrollo personal como el afán de superación y el trabajo en equipo”, señaló el regidor, Luis Partida, quien agradeció a los profesores de las Escuelas Municipales Deportivas “la gran labor que realizan día a día”.

Menciones especiales

En esta edición, han sido galardonados con una distinción los policías locales, Antonio Miguel Álvarez Trujillo y Álvaro de la Iglesia. El primero consiguió 2 medallas de oro en ciclismo y, el segundo, 3 medallas de plata en atletismo en los II Campeonatos Europeos de Policías y Bomberos. Junto a ellos, también fue distinguido Ramón González Bermúdez, director de la oficina de Mapfre Seguros en Villanueva de la Cañada por su colaboración en las actividades deportivas organizadas por el Ayuntamiento.